

Ressort: Politik

Bundesregierung kritisiert Gaulands Äußerungen zur NS-Zeit

Berlin, 04.06.2018, 13:58 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat die Äußerungen des AfD-Vorsitzenden Alexander Gauland zur NS-Zeit scharf kritisiert. "Es ist beschämend, dass wir uns mit solchen Äußerungen eines Bundestagsabgeordneten befassen müssen", sagte Regierungssprecher Steffen Seibert.

"Die nationalsozialistische Herrschaft und das vom NS-Regime ersonnene Verbrechen des Holocaust sind singulär, ein wirkliches Menschheitsverbrechen." Nur weil sich die Deutschen zu der "immerwährenden Verantwortung" für die Verbrechen der NS-Zeit bekannt hätten, sei Deutschland in der Lage gewesen, wieder ein geachteter Staat zu werden. "Nur aus dieser Verantwortung heraus erklärt sich, dass das Grundgesetz mit dem Bekenntnis zur Unantastbarkeit der Würde eines jeden einzelnen Menschen beginnt", so Seibert. "Wer das nicht verstehen will, wer das aufs Spiel setzt, der disqualifiziert sich selbst."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107134/bundesregierung-kritisiert-gaulands-aeusserungen-zur-ns-zeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com